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Ata da 3ª reunião ordinária do 1º período legislativo da 34ª legislatura 

da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 07/03/2024.  

Ao 07 dias do mês de março de 2024, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo 

Nogueira Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, precisamente às 9:00hs e 15 

minutos o Sr. Presidente iniciou a reunião solicitando ao 1º Secretário, fazer a 

chamada nominal dos senhores Vereadores e Vereadoras, de acordo com o livro de 

presença estavam 09 Vereadores (as) presentes, faltas justificadas das Vereadoras 

Luna Gabriela, Roberta Gaia, do Vereador Denys Lucio. No horário de liderança usou 

da palavra o Vereador João Erivaldo, falou a respeito do motivo da vinda do 

Deputado Estadual Adriano Coelho, para assinatura da ficha de filiação do Prefeito 

Kaká Sena ao partido PP. A seguir o Presidente passou para o grande expediente, 

para apresentação de indicações, projetos de leis e resoluções. Vereador Eron 

Teixeira, apresentou 01 indicação, ao Prefeito Municipal, determinar a Secretaria 

Municipal de Obras, a pavimentação asfáltica das ruas Shalon e Bom Jesus e da 

Travessa Oliveira, no Bairro da Nova Brasília. Vereador João Erivaldo apresentou (01) 

requerimento ao Prefeito Municipal, em conjunto com a Secretaria Municipal de 

Obras, seja construída uma rampa de acessibilidade em concreto, aos pescadores do 

porto da piçarreira no bairro Bom Jesus. Logo após o Presidente passou para assuntos 

livres. Usando da palavra o Vereador Marcelo Pinheiro, cumprimentou a mesa na 

pessoa do Presidente, Srs. Vereadores (as) público presentes, o motivo da minha 

vinda aqui é pra falar sobre os nossos trabalhos tudo aquilo que vem acontecendo 

dentro da nossa cidade a gente sabe é de suma importância pra nossa gente, na 

semana passada eu estive acompanhando o serviço da perfuração do poço que está 

em andamento no Bom Jesus II,  foi uma solicitação deste Vereador junto ao Prefeito 

Kaká Sena, a perfuração já está quase nos 90% por cento, ontem a equipe do Célio 

ficou de descer a tubulação junto com a bomba pra ligar na rede isso é uma vitória 

pra aquela comunidade que nunca teve dignidade e nem um olhar porque sabemos  

que água é muito útil na nossa residência a todos os momentos a partir do momento 

que o ser humano acorda já precisa dessa água, acredito que até semana que vem 

entre o dia 15 e o dia 20 essa água já vai estar chegando nessas residências, fico 

muito contente e ontem eu estive visitando o ponto do gato, outra perfuração de um 

poço que o Prefeito, fez com a equipe do célio, e ontem a equipe já estava ligando a 

bomba de 15 cv na rede pra poder encher a caixa d´água que a maior dificuldade 

daquela comunidade era justamente por conta disso a água não tinha força suficiente 
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pra encher a caixa d´água e fazer a distribuição, era a reclamação daquela 

comunidade tanto do ponto do gato e uma boa parte da nova Brasília tinha essa 

dificuldade e o Célio é a pessoa responsável por essa perfuração, precisamos divulgar 

pra que a nossa comunidade possa ficar ciente e a Prefeitura através do Prefeito Kaká 

Sena está fazendo o seu trabalho e que são inúmeras mensagens que a gente recebe 

falando do problema de água e hoje nós estamos conseguindo com a gestão do 

Prefeito, reduzir esse problema eu tenho fé em Deus, que alguns dias tanto a parte 

do Bom Jesus II quanto também a Nova Brasília já começou inclusive ter efeitos e 

ontem pessoas disseram Vereador não chegava água na minha torneira agora está 

chegando agora isso significa que está dando certo, o resultado foi aquilo que os 

responsáveis tinham me passado estou aqui compartilhando essa notícia muito boa 

pra quem mora perto do ponto do gato e área do Yolanda quadros. O posto de saúde 

da Nova Brasília, se deus quiser vai dar adeus a esse problema de falta de água, 

quanto Vereador estou aqui me colocando sempre à disposição e estar acatando 

assuntos importantíssimos junto ao Prefeito, e que possa sanar problemas como 

esses e outros, porque eu digo todos os dias tem trabalho pra se fazer dentro de 

salinas, e a gente é ciente disso e vamos ser esse elo entre a comunidade e o 

Executivo através do prefeito, meu muito obrigado. Fez uso da palavra o Vereador 

Dalte Gomes, bom dia Presidente Srs. Vereadores (as) público presentes, venho aqui 

parabenizar o Prefeito Municipal por atender o pedido do povo e de nós vereadores, 

e de lideranças, fico feliz por ter me atendido, da perfuração de poço na vila da água 

boa, pedido de muitos anos das pessoas que moram lá,  passaram vários Vereadores 

do lugar e não fizeram nada por aquele lugar e graças a deus o Prefeito atendeu esse  

pedido,  digo ainda,  se faltar um dia de água pra ver o transtorno e quando  queima 

uma bomba aí  o povo vem cima do Vereador, Prefeito, dizer  que Prefeito mandou 

perfurar um poço na Portelinha, perfuram dois na vila do Derrubadinho, era uma  falta 

de água, no bairro velho do São Bento a água não prestava mandou perfurar um 

poço, hoje o povo está feliz porque a água é boa, o prefeito está de parabéns porque  

atende o povo, só tenho a falar que ainda vem muitas obras pela frente e o trabalho 

não vai parar, muito obrigado tenham um bom dia. A seguir o Presidente passou para 

a 1ª parte: estão em discussões a ata da sessão solene do primeiro período realizada 

no dia 15 de fevereiro, e da 1ª ata da reunião ordinária realizada no dia 22 de fevereiro 

de 2024, não havendo manifestações ao contrário foram aprovadas por unanimidade 

dos Vereadores (a) presentes. Em seguida deu por encerrada a sessão marcando a 

próxima para o dia 14 de março no horário regimental. E para constar José Raimundo, 
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1º Secretário lavrei a presente ata, depois de aprovada será assinada pelos 

Vereadores e Vereadoras presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário 

Raymundo Nogueira Gomes, 07 de março de 2024. 

01________________________________________________________ 

                       Argeo Corrêa Neto-Vereador Presidente MDB    

 

02________________________________________________________ 

                       José Raimundo Souza da Silva- Vereador 1º Secretário Rep. 

03________________________________________________________ 

                Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora 2ª Secretária PL   

 

04________________________________________________________ 

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora PL  

05________________________________________________________ 

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 

06________________________________________________________ 

                   Eron de Carvalho Teixeira- Vereador Republicano  

 

07__________________________________________________________ 

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador MDB 

 

08__________________________________________________________ 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador PL  

 

09__________________________________________________________ 

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador DC   

 

10__________________________________________________________ 

                 João Erivaldo da Silva- Vereador PDT  

 

11__________________________________________________________ 

                 André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador PL  

 

12__________________________________________________________ 

             Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador Podemos   

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora Democratas   


